



Reportes de la Junta

[Para español, por favor haga clic aquí](#)

[Reunión Regular de Acción del 23 de enero de 2024](#)

[Videos de la Reunión de la Junta](#)

Aprobación de la Agenda

La Junta votó a favor de aprobar la agenda del 23 de enero tal como fue presentada.

Reportes de la Junta

Presidente

El Presidente de la Junta, Dan Struck, dijo que la Junta continúa progresando en la búsqueda de Superintendente. La Junta entrevistó a los seis candidatos de la lista y después de las entrevistas tuvieron a tres finalistas. Las entrevistas se han programado para los días 29 y 30 de enero, con los finalistas, la Junta y representantes de varios grupos de partes interesadas. Él dijo que la Junta tomará una decisión pronto y agregó que los tres finalistas están dedicados a la misión del Distrito, dedicados a los estudiantes, y dedicados a la meta del Distrito de que todos los estudiantes alcancen su potencial único.

Comité de Finanzas

En su reporte, el Presidente del Comité de Finanzas Rick Heineman, proporcionó una actualización de la reunión del 9 de enero. En la reunión, el comité revisó el presupuesto y las proyecciones financieras para el año fiscal 2025, lo cual también está en la agenda de esta noche para su deliberación con la Junta en su totalidad. El Sr. Heineman recomendó que las personas consulten el Reporte Financiero Integral Anual (ACFR por sus siglas en inglés), ya que proporciona información detallada sobre el Distrito, su historia, y sus finanzas.

Reportes de la Administración

Superintendente

El Superintendente, el Dr. Bruce Law, comenzó recordándoles a todos sobre el segundo y último evento comunitario de este año, que se llevará a cabo el martes 6 de febrero de 7 a 8:30 p.m. en la escuela HPHS, con Devorah Heitner, autora de *Growing Up in Public: Coming of Age in a Digital World (Creciendo en Público: Llegando a la Mayoría de edad en Un Mundo Digital)*. El evento es patrocinado con el apoyo del Distrito 113, en conjunto con el distrito escolar Deerfield Public Schools District 109, el distrito escolar North Shore School District 112, y la red de padres de familia Deerfield Parent Network.

El Dr. Law entonces comentó sobre la reciente oleada de frío severo y que bajo tales condiciones las cosas se rompen. Él reportó que hubo una fractura en la línea de agua cerca de la escuela DHS, en una línea que lleva agua a la escuela. Él le agradeció al Director de Operaciones Brian

Ahmer, y a su equipo por todo su arduo trabajo y las largas horas reparando la fractura, a fin de asegurar que no hubiera interrupciones al día escolar o en las actividades escolares.

Como seguimiento al reporte de seguridad proporcionado a la Junta el 28 de noviembre, el Superintendente actualizó a la Junta con respecto a los esfuerzos de la Administración para dotar de personal la detección de armas en dos puertas durante la llegada de los estudiantes todos los días escolares. El Superintendente informó a la Junta que incluso con la reducción de las entradas matutinas de tres a dos, actualmente no hay suficiente personal ni candidatos en proceso para desplegar la detección de armas durante la llegada de los estudiantes. La Administración aumentará los salarios en un esfuerzo por atraer candidatos y le reportará a la Junta sobre los esfuerzos para dotar a todo el personal.

Por ahora, la detección de armas puede ser dotada de personal y se utilizará para los visitantes y estudiantes que lleguen después del primer timbrado durante el día escolar. La detección de armas a la llegada de los estudiantes se utilizará si nos llegamos a enterar de alguna amenaza específica que lo requiera.

Decreto FOIA

El Dr. Law reportó sobre las solicitudes bajo el Decreto de Libertad de Información (FOIA por sus siglas en inglés) recibidas desde la última reunión y su disposición. El reporte se publica en línea en BoardDocs.

Deliberación

Actualización del Presupuesto para el Año Fiscal 2025 y Proyecciones Financieras a 5 Años

El Superintendente Adjunto de Finanzas y Oficial de Finanzas en Jefe Ali Mehanti, revisó con la Junta el presupuesto para el año fiscal 2025 y las proyecciones financieras a cinco años. El Dr. Law dijo que el proceso de dotación de personal para el próximo año comienza en febrero y esta revisión del presupuesto es el inicio de todo el proceso. El Dr. Law recomendó que la Junta resuelva en el año fiscal 2025 el déficit presupuestario proyectado para el año fiscal 2026 porque el número de jubilaciones de este año provee la mejor oportunidad para resolver el déficit presupuestario a través de las bajas. La Junta estuvo de acuerdo con ese enfoque. El Dr. Law le agradeció al Sr. Mehanti y a su equipo por haber adelantado su cronograma para proporcionar este reporte antes de la contratación de personal.

Auditoría Externa para el Año Fiscal que Terminó en 2023

La Junta deliberó sobre el reporte de auditoría externa para el año fiscal que terminó el 30 de junio de 2023, el cual fue completado y presentado por Baker Tilly Virchow Krause, LLP. La auditoría incluyó una revisión de los estados financieros del Distrito, los programas federales, la actividad estudiantil, y los fondos de seguros. Baker Tilly señaló que fue una auditoría limpia y sin debilidades materiales. El auditor señaló que el reporte es una parte integral del Reporte Financiero Integral Anual (ACFR por sus siglas en inglés) del Distrito. Más adelante en la reunión bajo Acción, se llevará a cabo la votación para aceptar la auditoría.

Renovación Anual de los Acuerdos Sobre la Recepción de Contribuciones e Indemnizaciones de Desarrolladores de Subdivisiones

Como parte de la revisión anual requerida por la ley, la Junta deliberó sobre una recomendación de renovar los acuerdos con el Condado Lake con respecto a las tarifas de los desarrolladores.

Los acuerdos apoyan al Distrito en el cobro de tarifas de impacto de cualquier área no incorporada en el Distrito en caso de que se llegase a desarrollar. El tema regresará a la reunión del 6 de febrero para que se tomen medidas.

Acción

Revisión de las Minutas de las Sesiones Cerradas

La Junta aprobó tal como fue presentada, una moción para abrir o mantener cerradas las minutas de las Sesiones Cerradas desde el 13 de junio de 2023 hasta el 28 de noviembre de 2023.

Aceptación de la Auditoría Externa para el Año Fiscal que Terminó en 2023

La Junta aprobó tal como fue presentada, una moción para aceptar la auditoría anual para el año que finaliza el 30 de junio de 2023 presentada por Baker Tilly Virchow Krause, LLP.

Aprobación de Un Contrato de Empleo de Un Año con la Directora del Festival de las Artes del Distrito

La Junta aprobó un contrato de empleo de un año con Tamara Jenkins como la Directora del Festival de las Artes del Distrito.

Resolución de Aprobación del Despido de Un Empleado del Personal de Apoyo Educativo

La Junta votó a favor de aprobar tal como fue presentada, una resolución para despedir a un empleado del personal de apoyo educativo.

Agenda por Consentimiento

La Junta aprobó [la agenda por consentimiento](#) tal como fue presentada. La agenda por consentimiento incluye personal, estipendios, y recibos de la Junta.

Se levantó la sesión de la reunión a las 7:59 p.m.

Próximas Reuniones

Enero 29 de 2024

Reunión Especial – Búsqueda de Superintendente
5:30 p.m. - Sesión Cerrada

Enero 30 de 2024

Reunión Especial – Búsqueda de Superintendente
6:00 p.m. - Sesión Cerrada

Febrero 6 de 2024

Reunión del Comité Plenario
6:00 p.m. Sesión Cerrada, 7:00 p.m. Sesión Abierta
Edificio de la Administración

Febrero 20 de 2024

Comité de Diversidad, Equidad, e Inclusión
5:00 p.m. - 6:00 p.m.
Edificio de la Administración

Reunión Regular de Acción
6:00 p.m. Sesión Cerrada, 7:00 p.m. Sesión Abierta
Edificio de la Administración